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В статье рассматривается вопрос об истоках представления о выборной природе верховной вла-
сти в европейской традиции. Авторы демонстрируют, что такая традиция имеет весьма древнюю 
историю и основана на синтезе трех источников — римской, германской и христианской правовой 
мысли. На протяжении всех Средних веков европейская правовая мысль колебалась между идеями 
выборности и наследности верховной власти, и только на рубеже Нового времени монархическая 
власть стала восприниматься как наследственная. Идея избрания тем не менее никуда не исчезла, 
оставаясь важным элементом легитимации власти в сознании людей.
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The main theme of the article is investigation of the electoral culture in the European political and 
legal thought. Authors argue the ancient sources of this tradition tracing it from the three sources — 
Roman, German and Christian political thoughts. During the Middle Ages European legal concepts of 
the supreme power’s nature oscillated between hereditary and election as a foundation of the supreme 
power. Only on the edge of the Middle Ages and the Modern Era monarchy became strait hereditary. 
The idea of election did not disappear, remains the core ingridient of the image of power’s legitimacy.
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